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端午节后股市怎么走？

今天周三尾盘三指齐红，尾盘资金流入加速，不知道是不是端午节有潜在利好。今
天总体是白马和科技行情，喝酒吃药和科技股来回切换，这里再次提醒，喝酒吃药
风险已经大于机会，接下来大盘站稳3000，必须是金融证券科技发力，因为只有这
几个板块可以拉指数和提升人气。今天盘尾本打算减仓过节避险，但是三指齐红，
上证就差一丝就新高，所以就没有减，持续新高就没必要人为猜顶逃跑，顶是个区
域，也不是一天就崩了，所以继续坚定持有。

那么端午节后怎么走，我认为3000点志在必得，因为金融证券科技目前都是试试
水，并没有真发力。那么会以什么样的形式上攻呢，我认为周末如果有利好，直接
以大阳线的形式直接破3000，如果周末利空或者金毛又嘴炮，低开或者中阴线一天
然后晃悠着上攻，总之这里攻势不改，加速上攻越来越急迫，所以继续持有，无视
短期震荡，如果有系统风险，盘中会提示，所以，继续坚定持有！

股市可以预测吗

股市是可以预测的，要知道证监会的人还有美联储的人或者政府核心人员都不可以
买股票的，这就代表股市的预测掌握在0.01的人手上！

股市对白酒行业的影响

任何行业股票都受大盘，企业领导人，和国家政策等的影响白酒收到其它方面的影
响相对要少很多，粮食进货价格高的话它肯定会抬高价格，经济危机人们也要喝酒
，所以这些几乎都不会收到影响，包括河南的禁酒令也几乎不会有影响现在我只担
心的是人们健康养生意识的提高，会逐渐排斥饮酒，当然，即使再排斥也影响不会
太大。
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